

CVP Wohlen

Wohlen AG, 3. April 2016

Jahresbericht 2015/2016 der CVP Wohlen

Vorstand

Der Vorstand hat seit der letzten Generalversammlung im Mai 2015 bis Ende März 2016 fünf Sitzungen abgehalten. Dazu kam eine gesellige Zusammenkunft zum Jahresabschluss. Zusätzlich entsandte der Vorstand Delegationen an die von der Kantonalpartei organisierten Treffen mit den Orts- und Bezirksparteipräsidien.

Der Vorstand setzt sich aktuell aus folgenden Mitgliedern zusammen: Harry Lütolf (Parteipräsident), Stefanie Bächer (Vizepräsidentin), Paul Huwiler (Gemeinderat), Ruedi Donat (Gemeinderat), Regula Iten-Breitenschmid, Rolf Wüst (Kassier), Bernadette Huwiler (Schulpflege) und Franz Wille (bis Ende 2015 als Fraktionspräsident).

Generalversammlung

Die Besichtigung des Winterquartiers des Circus Monti und das Referat des Geschäftsführers Johannes Muntwyler lockte viele Mitglieder der CVP an die Generalversammlung (GV) vom 27. Mai 2015. Ebenso die interessanten Informationen von Vizeammann Paul Huwiler zum Schulraum Wohlen und das offerierte «Waldfest». Es war die letzte GV, welche der langjährige Präsident Roger Waeber leitete. Als Nachfolger wurde Harry Lütolf bestimmt. Das Protokoll der GV wird an der kommenden Versammlung aufliegen.

Causa Gemeindeammann Walter Dulber

Seit Juni 2015 musste sich der Vorstand ununterbrochen mit der Causa Walter Dulber beschäftigen. Zusätzlich zu den Vorstandssitzungen mussten unzählige Zirkularbeschlüsse mit vorgängigem Informationsaustausch (teils mit Beteiligung der Einwohnerratsfraktion) gefällt werden. Dieses für Wohlen und seinen Ruf verheerende Ereignis hat den Vorstand und insbesondere den Parteipräsidenten enorm zeitlich beansprucht: Es waren diverse Medienmitteilungen zu verfassen, Parteiengespräche zu führen sowie Medienauskünfte und -auftritte zu erteilen bzw. zu absolvieren. Mit der Verurteilung von Walter Dubler durch das Bezirksgericht Zurzach vom 16. März 2016 herrscht erstmals Gewissheit: in erster Instanz hat ein unabhängiges Gericht den Wohler Gemeindeammann wegen Betrugs und ungetreuer Geschäftsführung bestraft. Vorstand und Fraktion betrachten damit das politische Schicksal von Walter Dubler als besiegelt. Eine Rückkehr als Gemeindeammann ist für uns ausgeschlossen. Unseren beiden CVP-Gemeinderäten dürfen wir an dieser Stelle für die enorme Zusatzbelastung unseren Respekt zollen.

Treffen des Gemeinderates und der Parteien

Seit Langem hat der Gesamtgemeinderat zu einem Informationsaustausch mit den Wohler Parteien eingeladen. Jede Partei entsandte ihre(n) Partei- und Fraktionspräsident/-in. Das Treffen fand am 17. August 2015 statt. Diese informelle Form der gegenseitigen Orientierung wurde allseits geschätzt und soll regelmässig wiederholt werden.

Grillplausch

Der traditionelle Grillplausch 2015 im Waldhaus Chüestellihau wurde gut besucht. Den zahlreichen Helferinnen und Helfern sei an dieser Stelle nochmals gedankt. Es wird jetzt schon darauf aufmerksam gemacht, dass der kommende Grillplausch ausnahmsweise im ACLI stattfinden wird.

Sammeltage und Nationalratswahlen

Der Vorstand lud am 19. September und 17. Oktober 2015 zu Sammeltagen für die Volksinitiative «Vereinbarkeit von Beruf und Familie» unserer Kantonalpartei ein. Im Wesentlichen geht es um die Bereitstellung von genügend Hortplätzen in allen Gemeinden. Es handelt sich um ein wichtiges Anliegen der Partei. Im Grossen Rat erlitten verschiedene Anläufe wegen «unheiliger Allianzen» jeweils Schiffbruch. Eine neue Vorlage im Kantonsparlament konnte Anfang 2016 nun endlich durchgebracht werden, wenn auch äusserst knapp mit Stichentscheid des Vorsitzenden. Das neue «Krippengesetz» wird schon bald dem Volk zum Entscheid vorgelegt. Im Übrigen wurde an den besagten Sammeltagen auch Wahlkampf betrieben: Für die Nationalratswahlen vom 18. Oktober 2015 konnte die CVP Wohlen gleich drei Mitglieder ins Rennen schicken: Ruedi Donat, Susan Diethelm und Stefanie Bächer. Erstgenannter erreichte mit dem viertbesten Resultat auf der CVP-Liste einen grossen Achtungserfolg.

Mitglieder

Aktuell zählt die CVP Wohlen 182 zahlende Mitglieder (davon 57 Paare). Dazu kommen knapp 100 registrierte Gönnerinnen und Gönner bzw. Sympathisanten, welche die Partei immer wieder in unterschiedlicher Form unterstützen. Allen sei an dieser Stelle einmal mehr für ihr Bekenntnis zur CVP gedankt.

Ausblick

Wir stehen in Wohlen in der zweiten Halbzeit: Zwei Jahre sind seit den letzten Einwohnerrats- und Gemeinderatswahlen bereits vergangen. Unsere Wahlkampfziele sind noch nicht endgültig umgesetzt, aber in den meisten Fällen weit fortgeschritten. Die Ereignisse um den Gemeindeammann, zwischenzeitliche Vakanzen im Gemeinderat und gewichtige Ausfälle in der Gemeindeverwaltung haben das Tempo gedrosselt. Seien Sie aber versichert: Vorstand und Fraktion bleiben hartnäckig dran!

Im Übrigen sei jetzt schon auf folgende **Termine** hingewiesen:

- Freitag, 12. August 2016, ACLI Wohlen: Grillplausch und allfällige Parolenfassung für die September-Abstimmung (Eishalle und Badi).
- Mittwoch, 31. August 2016, Casino Wohlen: Wahlauftakt der CVP Aargau zu den Grossrats- und Regierungsratswahlen vom 23. Oktober 2016 (der Vorstand der CVP Wohlen hat sich für diesen Austragungsort eingesetz).

Freundliche Grüsse

Harry Lütolf, Präsident CVP Wohlen

